



Tadten im November 2020

Liebe Tadtenerinnen und Tadtener, liebe Kinder!

Im Rahmen des „Gesunden Dorfes“ dürfen wir alle Kinder und Bastelfreudigen einladen in der Adventzeit unsere kleinen Christbäume vor dem Gemeindeamt, vor der Schule und dem Kindergarten zu schmücken.

Die Christbäume sind bereits bei den Eingängen aufgestellt und freuen sich von euch die gesamte Adventzeit geschmückt zu werden. Egal womit ihr diese behängt, Hauptsache ist, es ist etwas Gebasteltes, selbst Bemaltes oder einfach ein Wunschzettel ans Christkind und hält der Witterung stand.

Lasst eurer Kreativität freien Lauf und helft uns, unsere Bäume zu dekorieren.

Gerade in der jetzigen Zeit ist es wieder schön, ein Zeichen der Zusammengehörigkeit zu zeigen und auch die Adventzeit sinnvoll zu nutzen.

Wir freuen uns schon auf euren schönen Baumbehang!

Einen besinnlichen Advent wünschen

das Team „Gesundes Dorf“ & Bgm. Willi Goldenits

